



Foto der Woche

KW 21 / 2013



Der Kindergarten war auf Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Stanz. Die Kinder wurden mit den Feuerwehrautos vom Kindergarten abgeholt. In der Halle erklärten Kommandant Thomas und Stellvertreter Lukas den Kindern die Autos und die Einsatzgeräte. Dann ging es mit dem TLF u. dem KLF "in den Einsatz". Den Kindern wurde das Hydroschild vorgeführt und jedes Kind hatte die Möglichkeit einmal ein HD-Rohr zu bedienen. Nach der Besichtigung des Trinkwasserhochbehälters rückten alle in die Feuerwehrrhalle ein, wo eine kleine Jause mit leckeren Donuts auf sie wartete. Vielen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Stanz.

Foto / Text: © Günter Zangerle / 29.05.2013